

合同会社ジェニュイン発行

放デイ通信 G-on ジーオン

2024.SPRING / NO.41



### NEWS ジェニュインからのお知らせ

#### 制度改正

2月号もお知らせをいたしましたが、4月に制度改正が行われます。国 及び県・市からその概要が示されました。就労移行支援は基本的に大き な変更はありませんが、放課後等デイサービスは「時間区分」や「5領域 の提供」など、一部が大きく変わりそうです。これらはまだ決定ではなく 正式に決定されるのは3月中旬から下旬にかけてとなります。

皆様にご協力いただく内容としては、

- ・重要事項説明書の再交付(場合によっては契約し直しの必要)
- ・サービス計画書の再交付 などがございます。

詳細は決まり次第お伝えいたします。

#### リッキー農園

収穫体験などでお世話になっているリッキー農園さんの春アスパラが最 盛期を迎えています。弊社がブランディングなどのお手伝いをしていま すが、年々リッキー農園のアスパラのファンは増えており、最近は県外か らも買いに来られるお客様もいたり、リッキー農園の野菜を使いたいと いう飲食店も増えています。現在はアスパラのほか、糖度 15%!の長ネ ギ(※今月で終売予定)を販売しています。リッキー野菜は「リッキー農

園直売所」のほか、高崎 OPA、J Aファー マーズ高崎棟高店などで購入することが

できます。(※出荷は不定期) ぜひInstagramフォローして みてください!





## 今年もサン・ワーク(井野・緑町)の 高校3年生の卒業式を執り行いました

2/24にサン・ワーク合同卒業式が行われました。今年は 9名の卒業でしたが、皆様無事に進路も決まりました。ス タッフも嬉しさと寂しさが入り混じってた思いです。

4月からの新たな生活に期待も不安もたくさんあること と思います。困ったことがあったらいつでも相談に来てく ださいね。皆様おめでとうございます!

# ひとくちコラム

#### 小さなことでも成長の証を見つける

日中暖かくなり、春らしい陽気になってきましたね。 春は、進級・進学と生活が大きく変わるため、大人 も子供も不安定になりやすい時期です。まだ分から ないことへの不安を、先回りして考えてしまうことも ありますね。そんな時は、まずこの一年間でできる ようになったこと、お子様が成長したことを探してみ て下さい。大人にとっては小さなことでも、子供にと っては大きな成長です。成長したことが見つかった ら、ぜひお子様に伝えてあげてください。

気を付けなければいけないのは、"ここまでできる ようになったから、次はもっと"と言わないこと。で きるようになると、次々やらなければいけないこと が待っていると思うと、子供の負担になったり、やる 気をなくしてしまったり、ということもあるようです。

1年間頑張った保護者様自身のことも、ぜひご自身 で褒めてあげてください。

2023年度も大変お世話になりました。来年度も よろしくお願いいたします。

u

n

サ

・ク井野

#### つながる動き

サンジュニアでは"運動サーキット"という 活動があり、お子様たちにも大人気です。 四つ這いになってトンネルをくぐり、布団 のお山を越えて、トランポリンで10回飛び 、スラックレール(柔らかい細長い棒)の上 を歩き、マットを踏んだらゴールです。

これらの動きの中には、たくさんの発達を

促す要素が含まれています。特に、四つ這 いになってトンネルをくぐるのは、自分の 体の大きさ、体の位置を理解するのに役立 ちます。これはとても大切なことで、自分の 体の位置を理解することは"ボディーイメ ージ"といい、動きのコントロールの基礎 となります。ボディーイメージがつかめるこ とで、体の動かし方がわかり全身運動へと つながり、その先に細かな動き(はさみ、鉛

筆、箸の動作等)へとつながっていきます。 ジュニアでは、楽しく体を動かしながら発 達を促す活動を行っています。お子様の豊 かな生活に少しでもお役に立てるよう取り 組んでいきます。





#### プロジェクトS

Sun では月に一回、SDGs の「17 の目標」 をひとつずつ学んできました。そして先日 の活動で、最後の「目標 17:パートナー シップで目標を達成しよう」まで到達でき ました。SDGs は大人でも説明しようとす ると難しいもの。当然子どもたちにとって も難しく、中には退屈に感じるお話もあっ

たと思いますが、ここまで一緒に考えてき ました。今回の活動では、パートナーシッ プの意味を確認した後で全体を振り返り 「ゴミ問題」「自然を守ろう」「平和を守ろ う」という3題材から、ひとつずつグルー プで取り上げて「自分たちでできることは 何か」を話し合いました。「ポイ捨てしな い」という意見から「リユース・リサイク ルして、ゴミの量を減らそう!」という少

し専門的な知識まで、幅広い考えを出し 合っていました。1年以上の時間をかけて 行った"プロジェクトS"。難しい内容 でしたが、がんばって参加してくれました。 みんなが大人になった時に、過ごしやす

い地球を引き継ぐ ためにも今から課 題を意識してくれ ると嬉しいです。



# 

#### サン・ワーク卒業式祭

2月24日にサン・ワークの卒業式が行わ れました。卒業式の会場では緊張感が漂う なか、卒業生入場、卒業証書授与、送辞 や答辞、そして生徒には当日まで秘密にし ていたサプライズムービーが流れました。 笑顔と感動の卒業式でした。

卒業式後は、それぞれの事業所で卒業パー

ティーです》 井野での卒業パーティーは、 食事会とサプライズイベント! 食事会は今 までの出来事や思い出を話しながらワイワ イ楽しみました♪ 在校生からのサプライズ は、「そつぎょうおめでとう」の掛け声とク ラッカー、「旅立ちの日に」の合唱、卒業 生への寄せ書きのプレゼントです◎ こちら も感動で、涙を流し卒業をお祝いしました。 みんなの憧れだった卒業生の立派な成長

を誇らしく思います。在校生は卒業生の背 中を追いかけいつか追い越せるように、「こ れからも頑張ります! 」と送り出しました。 卒業生へ。たくさんの思い出をありがとう! いつでも遊びに来てください⇔





#### 令和5年度卒業式

大変お日柄にも恵まれた2月24日に今年 度の卒業式が行われました。今年は全員で 9 名の生徒が卒業します。4 月から社会人 になる生徒、進学する生徒とそれぞれが次 のステージへと向けて進んでいきます☆ 式は非常に感動的なものとなり、沢山の保 護者の皆様に見守られる中、在校生代表と

して森田君が送辞を、卒業生代表として永 井君が答辞の大役を立派に果たしてくれま した≪毎年恒例のサプライズ VTR では保 護者の皆様のご協力のお陰で生徒達にも 素敵なプレゼントとなりました。

最後に大変長い間サン・ワークをご利用頂 き誠にありがとうございました。

沢山の思い出を胸にこれからの人生を楽し んでください。そして懐かしく思う時にはい

つでも遊びに来てください。卒業おめでと うございます。 サン・ワーク一同





#### IT実践セミナー

サンキャリアでは IT 講座を展開中ですが、 今回は先日開催した【実践型 IT セミナー】 をご紹介します! いつもの IT 講座では様々 な言語を使い、Web ページの作成やその ページに動きを出したり、Web サービスと しての機能を付け、またデータベース操作 を可能にしたりといったスキルの習得をし

ています。これらを学ぶと、Web アプリを 作成することが出来ます。今回の実践型 IT セミナーは、普段このようなスキル習得を 頑張っている利用者さんに向けて、+αで 学べるような、実務で必須となるスキルに 関する内容でした。今回はアプリ開発事業 などをされている、ツルマウソフトの早川 代表に講師をしていただきました!早川代 表はサンキャリアの IT インターシップを担

当いただいています∜⇒学んでいる言語 が実践でどう活きるのか、業務で使う言語、 今後何を学ぶべきかを扱いました。利用者 の皆さんも実践レベルの内容に、感激しな がら学んでいる様子でした! 今後も実践業

務に携わる機会が増 えます。就労に向けて イメージをしながら-緒に頑張りましょう! ♡



